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Идея сотрудничества государства с частными медиками, предложенная начальником
управления здравоохранения горисполкома Еленой Боенко ради обслуживания жителей
микрорайона «Замелекесье», оказалась плодотворной. Боенко предложение частникам
сделала в январе, частники отнеслись к нему очень критично. Глава челниского
отделения Ассоциации частных врачей РТ Александр Зотов объяснил «Челны ЛТД»
причины такой «холодности». Частники в Челнах недостатка в клиентуре и так не
испытывают. Кроме того, в системе обязательного медицинского страхования очень
много отчетов и других документов.  Но оказалось, что компромисс возможен.
Заместитель начальника управления здравоохранения Ильнур Сибгатов сообщил, что 2
частные клиники в конце концов откликнулись на предложение. Сибгатов их не
называет — договор еще не подписан. Но помещения в «Замелекесье» частники уже
осмотрели и теперь готовят свои предложения. che
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